
Se retirán de la sesión los se~ores Dante Montiel y Luis 
E:6rquez.- 

Sr. Alcalde, que se debería tener dos candidatas a reina 
una para el F,est. i va I C,:,stL1mbr i sta y ,:,tt·a para el Encuentro 
Folklórico, con el objeto de incentivar a las organizaciones y 
Jóvenes de la comuna, que el Depto. Cultura converse con las 
Inst1tuciones para pr0gramar Festival de Primavera.- 

Sr. Mario Contreras~ propone crear un concurso para la 
confección de un lt:Jgotipo de este Encuentro Folklórico a nivel 
nec í ona t ~ tambien es necesario ampl i ar- los di'as del evento, 
y pensar &n un festival de la canción pa a incorporar a los 
sect.c,res jóvenes, dando - en todo caso - esp·~c i al relevancia a la 
actividad folklórica.- 

el i s,~ño de •:sc•2nar i ,:, m,:,v i 1 • - 

Sr. Luis 8órquez, que es necesario considerar un escenario 
movil para realizar actividades culturales.- 

Sr. Alcalde y Concejales~ felicitan al Depto. Cultura por 
el exito en la organización del Encuentro Folklórico.- 

hablará con la DOM para que confeccione un Ale.al de, :::r. 

Sr. Dante Mont,el. hace una amplia exposición de la Rendición 
de cuentas del Primer Encuentro del Canto y la Música de Chilo~ 
que la proyección que se le dió a este evento fue muy importante 
con rPspecto a las diferentes comisiones que trabajaron su opinión 
es muy favorable por la labor ejecutada~ tambien se~ala que para 
el futuro se disponga un lucal calefaccionado.- 

Sr. Luis Bórquez, informa sobre 81 funcionamiento del 
Centro Cultural. de las diferente~ actividades que se están 
realizando con los talleres, que hay 195 alumnns participando, 
referente al Encuentro Folklórico todas las Comision8s trabajaron 
positivamente, sugiere busca,· un local más acogedor para realizar 
este •=1ventt:J. - 

Se recibe a los se~ores Dante Montiel y Luis Bórquez, del 
Departamento de Cultura Municipal. Hacen entrega de documento con 
las actividades realizadas por dicho Depto., y Rendición de 
Cu~nla Primer Encwentro del Canto y la Música de Chiloe, a los 
señr.1r es Cc,nce._la les. - 

Se inicia la sesión a las 15:00 horas, preside ~, 
Sr.Alcalde. Don Josa Sandoval Gómez, asisten los Concejales 
se~ores: Mario Contreras Vega, Manuel Sánchez Mansil la, Orlando 
Bórquez ML~oz, Ignacio Tapia Gatti, Julio Mu~oz García, de 
Secretario (S) Ricardo Barría Cárcamo.- 
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131 del 10.08.93, al s:r. Miguel Jimenez C,::ilín, sobre 
coordinación actividades culturales en 3antiago y agradece 
l ab or- en beneficie• de la c•:>mma.- 

131) di:•l 10.08.9:3, al Sr. JefE: Pr,:,v.Bienes Naci,:,na.l>'.=!s 
~t . l I l •· d t d t á . '· d . t d t 't l , .. 11 ,'(1,1 ,:onsu c an o i:::s a e, ,r m 1 1..-e e saneam 1 en .o e . , u o 
domi~·o basural de P1ruquin~ y entrega a título gratuito a la 
mun i e: i pal 1 ciad t:•.;.!rr,2n,::, f i scc:11 Fundo Gamb,:,a. - 

Cc,rresp,-.ndenc, a despachada= ·~·f i e i i:os núm1:1·,:,s: 

Sr. Alcalde, indica que al Sr. Enrique Vargas. para que 
•:::f,3cl;úe ,:;:stos ,:,,met.idos se le da c ornbueti b l e , las pasadas en el 
transbnrdador para no ocupar• func1onario ni vehículo municipal.- 

Sr. Enrique Vargas, informa quP recibió el anteproyecto de 
construcción rampa transbordadores en el puerto de Castro, 
remitido por el Sr. Lautaro Guerra. Gerente Armatorial de 
Transmarcliilay S.A. y que el día 11 Agosto viaja a Puerto MontL 
a la Dir~cción Regional Obras Portuarias para solicitar est1mac1on 
del costo del proyecto.- 

Se incorpora el Sr. Enrique Vargas, seAalando que dicha 
información fue despachBd.3 vía Fax NQ3C> de fecha 29.07.')3, al Sr. 
Jaime 81lva de Serplac Xa. Region, en la cual se incluye la 
~ncuPsta de consumo para dicho proyecto y, qu~ Saesa env10 
directamente tambien los antecedentes a Serplac Regional.- Se 
retira e 1 Sr. Bart' i ent,:is. - 

Sr. Barrientos, expone sobre proyecto electt•ificaci6n 
rural de Quilquico, que consultó a Serplac Xa. Región y que le 
i nd i c ar-on que no SE= i:·ncw::!nt.r':\ la í n f or-mac i ón requer1da. 

Se present~a la sesión el Sr. Arnoldo Barrientos. El 
Sr. Alcalde le ofrece la palabra.- 

Sr. Alcalde, informa que el día 13 de Agosto del a~o en 
curso, entregarán la Oficina de Inscripc1on Electoral, la cual se 
habilitará para la atención de póblic•J de los se~ores Concejales.- 

Sr. Alcalde, 8n lo referente a solicitar a los señores 
Concejales la posibilidad de qu~ se trasladen de oficina, debe 
agr,-::.g.;ws,~ que pi d ió tengan a bien dar su op 1 n í ón , - 

Se lee Acta de la b~ ión Ord.NQ31 la cual es aprobada con 
la9 siguentes observaciónes: ~r. M~rio Contreras, referente 
modificación it~m por MSSO. quE se faculta al Sr. Al~alde. no a la 
Mun i c i p a l i dad. - 

Se ha.ce ent.t'•:!ga a l ,:,s señores Cc,nce.Ja les 8a 1 anee de la 
Ejecución Presupuestaria de Inqresos y Egresos, periodo 01 .01.93 
al 31.07.93, confeccionado por la Dirección de Administración y 
Fi n anz a-s , - 

• 
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de JLt l i O:) 1 ':;i':13, Carta da la Universidad Católica de Chile, 
ad.juntand,:, i n f or-mac t on cur ac "For-mu l ac t ón de F'r,:,yectc,s p ar-e el 
Desarr,:• l l ,:, Cornurta l " . - 

inauguraciones obras que deben ser coordinadas 
respectivo en caso de fondos sectoriales y 

la Intendencia Regional.- 

comunicando fechas 
con el Ministerio 
fondos F.N.D.R. con 

Pr•:)V. Ch i 1 ,:,e, de Gobernación 03. os. ·~3, Ord.NQ595 d·~l 

Ord.NQ1022 del 09.08.93 de Delegado Prov. Serviu Chiloe~ 
informa construcción edificios terrenos Pob.Juan Soler M. 

Se acuerda pasarlo al DOM para su estudio y ejecución.- 

Se acuerda que la Dirección de Obras evalúe los materiales 
para ver aporte y sobre subvención se tendrá present8 cuando se 
confeccione presupuesto a~c 1994.- 

Carba de fecha 05.08.93 de la Asociación de Pensionados 
del Servicio de Seguro Social Castro, solicitando subvención para 
81 a~o 1994 y aporte para reparar sede social.- 

:::'::! ar.:ui:rda entregar aporte sol i c i t.ado ;-: 

Oficio NQ10~ del 10.08.93 de Fundación MI CASA Castro, 
solicita cooperaci6n bebidas y yogurt para celebración cumpleaAo 
70 menores de dicho Hogar.- 

Ord.NQ117 del 05.08.93, del Director Obras Municipales 
Castro, informa sobre petición instalación luminarias en Pid-Pid.- 

Telex de fecha 10.08.93 de la Asoc. Chilena 
Municipalidades, solicitando enviar urgente pago cuota Asociación. 

Correspondencia recibida: 

s;r. Alcalde i n f or-rna que el dia 12 d·~ Ag,::isbo viajará a la 
ciudad de Concepción.- 

Ch i l i:,e, Ord.NQ459 de fecha 03.08.93 de ESSAL S.A. 
i 11st.a 1 ación pi 1 on de A. F'. en cal 1 e Arica. - 

Sr. Mario Contreras, sobre Oficio 130 dirigido a 8i8nes 
Nacionales, conversó con el Sr. Jaime Barria, que dicho terreno 
fu~ originalmente del SAG, por lo que no le corresponde a Bienes 
Nacionales regularizar tenencia, al ser fiscal. Que el dia Lunes 
16 de Agostu a las 09:00 horas, hay que pasar a buscar a topógrafo 
de Bienes Naci,:,nales para ver t.erre11,:, en sect,:,r La Chacra. 
Asistirá Sr. Alcalde y Director de Obras.- 

• 
... 
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Sr. Alcalde, muest.ra a l o s S•.:!ñores C,:,ncejales l,:,s p l anc-s 
del proyecto Gimnas10 Cubierto de la Escuela 0.957, que se 
, ni e i a1·á su construcc 1 ón ,::::n el mes de Nc:,v, embre de 1 año en curso 
aproximadam~nte.- 

Sr. Alcalde, sobre el Proyecto Feria Campesina. que esta 
semana se llamará a licitación póblica.- 

Sr. Julio Muñoz, informa que el Sr. Gobernador Prov. 
Ch1loe, habló con la Empresa Telefónica del Sur para la 
instalación de telefonos en la Población Camilo Henríquez y 
Vi 1 la :.::an Franc i seo, que cornun i c ar on que en un bravo p 1 azo 
efectuarán los trabajos.- 

El Concejo acuerda por unanimidad que se oficie al Sr. 
Julio Miserda P., y Sr. L~utaro Guerra, agradeciendo por el diseño 
reali=ados por profesionales de dicha Empresa.- 

St·. Julio Mu~oz, entrega carpeta al Sr. Alc~lde del 
Anteproyecto Rampa Provisoria, elaborado por profesion~les de 
Transmarchilay S.A. Ancud.- 

Se acu~rda oficiar al Sr. Ruben Araya Diaz, en el sentido 
de que se tendrá presente d1cha solic1tud.- 

Sr. Ignacio Tapia. sobre ·::olicitud Sr. RL1bén Araya Díaz, 
donde r~qu1ere que se rindd un modesto homenaje a su padre don 
Leocadio Araya Opazo, para designar con su nombre a una calle de 
ciudad d8 Castro.- 

Se acuerda adquirir estns dos ejemplares.- 

Sr. Mario Contreras. entrega Carta d8 la Universidad 
Naci11nal Andres Bel lo, d•3 ofre,.:imient.,:.i de 1 ibr,:,s que s1::rían de 
interes para el municipio, sugiere que se forme una b1bl1oteca 
becnica, qu~ hay dos libros 1nter~santes : 1) Gobiernos Regionales 
en Chile y la Experiencia Comparativa y 2) Tratamiento de Aguas 
s~rvidas.- 

Sr. Alcalde, informa de la ayuda entregada por la 
municipal1dad a las personas damnif1cadas pQr temporal día 
03.08.93, corr@spond1endo a 18 familias que const1tuyen 76 
personas y sobre arreglo en el Hospital Castro que ~l costo es de 
$1.156.000 lo cual será cancelado con fondos da emerg~nc1a de la 
Intendencia Regional.- 

• 
, 
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Sr. Mario Contreras, manifiesta que ha 
11 mp i ezc\ del t1 i rad,:,r ub i r.:ad,:, en ca 1 1 e A 1 duna te y 
ac•.t•2rdo con SLtger'=!nC i a e.le 1 Conce,ia 1 I gnac: i o Tapia 
C,::incej,:, pasado '=!11 orden a construir en e 1 sector un 
bancos y C8rquillo de protección~ para los turistas.- 

El Concejo acuerda que la Corporación Municipal oficie a 
los establecimientos educacionales urbanos ,ncluyendo Rilán y 
Llau-Llao, para que a fin d~l a~o escolar presenten las 
~ctiv1dades extraescolares, como ser revista de gimnasia, 
atletismo, fótbol, etc. y, qL•~ el Depto. Extra.escolar confeccione 
un programa para i nc en b i ver- a los escolares a l a fc.,rmac:ión c ív i c a 
del alumno y a sus responsabilidades cuidada.nas futuras.- 

Se anali~a informe de la Programaci~n de actividades 
Ext1•c1esc,::-,lares, de la C,:,rp,::arac1,:,n Municipal Castri:o~ se dan 
diversas opinion~s de las diferentes disciplina realizadas.- 

de Finanzas para Sr. Alcalde, que hablará con el Oepto. 
ver la disponibilidad de r~cursos.- 

Mari o Contt·eras, que 1 a B.; r J ~ Mun i e i pa 1 no ti ene 
un í t or me , sugiere que s•:: podría compr-ar- CJE'~ner,:i y S•.Jlicitat•le .:d 
Po l i 4u,;c:,:, qw= c on f ec c i on e las tenidas, a fin de me.jorar la 
presentdción de esta agrupación.- 

El Concejo acuerda efectuar pr~ximamente u~. euni6n 
e:<t.rBc•rd i nar i a, invitan de, a 1 os señ,::ares Mari o Grandón, .luan 
Leonhardt, Marcelo Aguilera de ESSAL Regional, Sr. ,ob•rnador 
Pr-ov i ne i a 1 Ch i 1 oe , :3,a!t'V i u Pr-ov i ne i a 1 y E:::;SAL Ch i l ,. 4.1 con e 1 
propósito de ver la factibilidad d~ efectuar Pstud10 d5 Planta de 
tratamiento de aguas servidas en la comuna, que la D1recci6n de 
Obras prepare un informe al respecto para entregar en la reunión.- 

Obras realice l~s 
planta elevadora 

El C,:,nc,a,j,:, acuerda qL1e e 1 Dept.,:,. 
cotizsciones para estudio de pasarela y sobre 
A.P. se conversará con ESSAL.- 

Sr. Mario Contreras. consulta sobre estudio de plant~ 
elevadora de A.P. sector Gamboa Alto y pasarela peatonal que 
un í r-é la p ob l ac i ón Cc.'\milc, Henríque::: c on P,::ib. YL1ngay.- 

• 
• 
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Finaliza la sesión a las 21 :30 horas.- 

Principales materias: a) Aporte a Fundación MI CASA para 
festejar cumpleaAos de 70 menores.- b) Instalar pilón de A.P. en 
c a l J e Arica.- c ) Adqu·1rir d,:,s 1 t br-o s ~:::ditad,::,s p or- la Universidad 
Nac. Andres Bello.- d) Cotizar estudio pasarela que unirá Pob. 
Camilo Henr{quez y Pob.Yungay.- e) Hacer reunión extraordinaria 
proximamente 1nvitand0 autoridades pdra ver factiblidad estudio 
proyecto planta tratamiento de aguas servidas.- 

1) Lectura acta anterior.- 2) 
correspondencia recibida.- 3) 

Tabla próxima sesión: 
Correspondencia despachada y 
Var i ,_,s. - 

• 
.. 
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